



VERBAL

Rad. 2020-00408

JUZGADO NOVENO CIVIL MUNICIPAL ORAL DE MENOR CUANTÍA. Barranquilla, D.E.I. y P., Diecinueve (19) de Noviembre de dos mil Veinte (2020).-

Estando la anterior demanda al despacho para resolver acerca de su admisión, a ello se procede previas las siguientes,

#### CONSIDERACIONES

El artículo 35 de la Ley 640 de 2001, modificado por el art. 52 de la Ley 1395 de 2010, señala que: *“En los asuntos susceptibles de conciliación, la conciliación extrajudicial en derecho es requisito de procedibilidad para acudir ante las jurisdicciones civil, de familia y contencioso administrativa, de conformidad con lo previsto en la presente ley para cada una de estas áreas. En los asuntos civiles y de familia podrá cumplirse el requisito de procedibilidad mediante la conciliación en equidad”.*

Seguidamente, el inciso final del art. 35 ídem señala que *“Cuando en el proceso de que se trate, y se quiera solicitar el decreto y la práctica de medidas cautelares, se podrá acudir directamente a la jurisdicción. De lo contrario, tendrá que intentarse la conciliación extrajudicial como requisito de procedibilidad, de conformidad con lo previsto en la presente ley.”*

Por su parte, el art. 38 de la misma ley, modificado por el art. 40 de la Ley 1395 de 2010, establece la conciliación como requisito de procedibilidad en asuntos civiles al disponer que *“Si la materia de que se trate es conciliable, la conciliación extrajudicial en derecho deberá intentarse antes de acudir a la jurisdicción civil en los procesos declarativos, con excepción de los de expropiación y los divisorios”.*

En el presente caso, se está ante un proceso declarativo en el que el asunto que se trata es conciliable de acuerdo con las pretensiones invocadas, que no se refiere a ninguno de los procesos expresamente excluidos en la norma antes citada – expropiación, divisorios o aquellos en donde se demande o sea obligatoria la citación de indeterminados-, así como tampoco se realizó petición de medidas cautelares, motivo por el cual resulta obligatoria la conciliación extrajudicial previa de que trata la Ley 640 de 2001.

Al revisar los anexos de la demanda, se observa que no se agotó el requisito de procedibilidad, de que trata la Ley 640 de 2001, Por cuanto no se aportó la constancia de la conciliación celebrada.

También se observa que la parte demandante no se realizó la estimación bajo juramento de manera razonada de la misma, discriminado y cuantificando cada uno de sus



conceptos, de acuerdo a lo previsto en el numeral 7° del art. 82 ibídem. Pues solo se indicó en el acápite de cuantía que esta asciende a la suma de \$90.000.000.

Tampoco se indica, en el poder, expresamente la dirección de correo electrónico del apoderado que deberá coincidir con la incita para recibir notificaciones judiciales, de conformidad con lo dispuesto en el inciso 2° del art. 5 del Decreto 806 de 2020.

En mérito de lo expuesto, el Juzgado Noveno Civil Municipal de Barranquilla,

**RESUELVE**

Inadmitir la demanda, para lo cual la parte actora dispone de cinco (5) días para subsanar los defectos señalados y si no lo hiciera, se rechazará conforme lo dispone el inciso 4° del art. 90 del C.G. del P., por lo expuesto en la parte motiva de esta providencia.

NOTIFIQUESE Y CUMPLASE

**Firmado Por:**

**ALFONSO GONZALEZ PONTON  
JUEZ MUNICIPAL  
JUZGADO 009 CIVIL MUNICIPAL BARRANQUILLA**

Este documento fue generado con firma electrónica y cuenta con plena validez jurídica, conforme a lo dispuesto en la Ley 527/99 y el decreto reglamentario 2364/12

Código de verificación:

**3833ee1c8d5ce7cd775c0560256fed85bc876bb841b0b0024155f40d7b450d2**

Documento generado en 19/11/2020 04:35:55 p.m.

**Valide éste documento electrónico en la siguiente URL:  
<https://procesojudicial.ramajudicial.gov.co/FirmaElectronica>**